

Die SPD-Fraktion erklärt, dass vermehrte Anfragen von Gewerbetreibenden eingegangen sind, die sich für eine Ausweitung der Parkzeiten in der Hauptstraße auf 60 Minuten einsetzen.

Die FDP-Fraktion hält dem Antrag entgegen, dass sich bei einer Verdoppelung der Parkzeit die Anzahl parkender Kundenautos halbiert und dies nicht im Interesse der Gewerbetreibenden sein kann. Sie wird daher den Antrag nicht unterstützen.

Die UWG-Fraktion weist darauf hin, dass der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt beschlossen hat, die Parkzeitenregelung in regelmäßigen Abständen zu überprüfen. Der Fraktion liegen keine Hinweise darauf vor, dass die aktuelle Höchstparkdauer als zu kurz eingeschätzt wird.

Die BfM-Fraktion weist darauf hin, dass die bestehende Regelung gemeinsam mit den Gewerbetreibenden erarbeitet worden ist.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erläutert, dass sie keine Maßnahmen unterstützt, die dem Individualverkehr stärken.

Die CDU-Fraktion erläutert, dass sie die aktuelle Regelung für ausreichend hält und daher den Antrag nicht unterstützen wird.